

Para el vicepresidente de SOBATEMA, Eurimilson John Daniel, es el tiempo de la recuperación. "Hemos estado en peores condiciones. El país tiene una estructura para recuperarse. Por encima de todo, confiamos en el poder de la sociedad, porque nunca hubo un deseo tan fuerte para la participación, la información y el conocimiento", reveló.

Mário Humberto Marques, también vicepresidente de la organización, en tanto, puso de relieve que las exportaciones pueden ayudar a la industria en un momento de cambio subvaluado. "Pero para ello necesitamos líneas de crédito, que son muy necesarios para aprovechar la oportunidad", enfatizó.

**M&T Expo Congreso**

El M&T Expo Congreso es uno de los principales eventos de la cadena de equipos para la construcción y la minería en América Latina. En la edición de este año reunió a más de 1000 asistentes para revisar y discutir los temas principales que guían el sector, tales como el desarrollo tecnológico,

sostenibilidad, seguridad, cualificaciones profesionales, y tendencias del mercado.

Celebrada los días 10, 11 y 12 de junio durante la M&T Expo, el congreso ofreció en sus tres salas destinadas para estas actividades una oportunidad única para ampliar los conocimientos, difundir información, conocer las tendencias e intercambiar experiencias. Entre sus asistentes estuvieron ejecutivos, empresarios, ingenieros, técnicos y profesionales de los principales fabricantes, distribuidores y arrendadores de equipos, constructoras, mineras y canteras, así como representantes de las organizaciones del sector y órganos gubernamentales.

**Construction Expo 2016**

Aprovechando la gran presencia de un público vinculado al área del construction business en M&T Expo 2015 - Novena Feria y Congreso Internacional de Equipos para Construcción y Séptima Feria y Congreso Internacional de Equipos para Minería, SOBATEMA lanzó oficialmente la Construction Expo

2016 - Feria y Congreso Internacional de Edificaciones y Obras de Infraestructura, cuya tercera edición será realizada del 8 al 10 de junio, en el São Paulo Expo Exhibition & Convention Center.

Este certamen debe atraer el interés de los profesionales del área de ingeniería y construcción, pero también de funcionarios públicos, consultorías e instituciones públicas y privadas, ya que presentará diversos casos exitosos, nacionales e internacionales, de proyectos urbanos en diversos segmentos, involucrando varias tecnologías y sistemas con la participación conjunta de distintas esferas de gobierno en interacción con la iniciativa privada.

Uno de los objetivos de la feria es aproximar los gestores públicos, alcaldes, gobernadores, y secretarios -quiénes actúan en áreas direccionadas hacia obras e infraestructura urbana- con todos los involucrados con la cadena de la ejecución de obras. La expectativa de SOBATEMA es recibir alrededor de 300 expositores, quiénes ocuparán un área total de 40 mil m<sup>2</sup>, y atraer un público del orden de 20 mil visitantes.



3.



4.



5.

3. Afonso Mamede, presidente de SOBATEMA, dijo que aunque las convulsiones persisten sobre la falta de previsibilidad, inseguridad jurídica, y el "costo Brasil", ya es posible ver que la industria brasileña se va a destrabar.

4. El consultor de SOBATEMA, Brian Nicholson, dijo que hay muchas razones para esperar un resto del año más positivo. "Con las concesiones que se anunciaron hay buenas condiciones para animar al mercado", agregó.

5. A M&T Expo 2015 asistieron más de 45 mil visitantes procedentes de Brasil y diversos países.